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「学童保育所の運営状況」

南部第２学童保育所 　場所：榛東村広馬場
12/26
Ｈ30

文教厚生委員会編

　榛東村南部第２学童保育所を訪ね、（１）安全性

の確保、利用者の事故防止に努め、常に利用者の

状況を把握し、指導等を行っているか。（２）適正

管理、苦情・要望等は、整理・取りまとめを行い

管理業務に反映させるとともに、他の施設との情報

交換等を綿密に行い適正な管理が行われているか。

（３）施設・設備・備品の管理が適正に行われてい

るか。担当者に話を聞き、子どもたちの様子を視察

しました。　　　　　　　　　　　（清水　健一）

「自校方式とセンター方式」

倉渕中学校給食室　場所：高崎市倉渕町
2/14
Ｈ31

　高崎市倉渕町の倉渕中学校給食室を視察しました。昭和５２年１２月２０日倉渕村立学校給食セン

ターの落成により、小学校３校、中学校１校の自校方式から給食センター方式に切り替え業務を開

始したそうです。平成２３年小学校が統合され小学校１校、中学校１校に給食を提供している。平

成２９年から倉渕中学校給食室（自校方式）として運用しています。現在の施設は平成１７年度に

改築され、衛生的な床環境での調理業務を目指し、ドライ方式により業務を行っています。現在の

給食対象者数は、小学校、中学校合わせて２３１人の生徒と先生方が利用しています。特色としては、

地場産農産物の活用や環境への配慮など

担当者より話を聞くことができました。

※自校方式とは、各学校園が、それぞれ

の調理室と専属の職員を置き、その学校

の園児、児童、生徒に給食を提供するシ

ステム。

※センター方式とは、集中調理施設を設け、

複数の学校の給食を一括して調理し、各

学校に配送するシステム。

　　　　　　　（清水　健一）

活動レポート

「しんとうむら議会だより」が奨励賞受賞

群馬県町村議会議長会定期総会　 場所：群馬県市町村会館
2/19
Ｈ31

議長編

　総会では、まず２月６日開催の全国町村議会議長会定期総会の表彰伝達が行われました。私

も町村議会議員特別表彰をいただき、町村議会広報表彰では、本議会の「しんとうむら議会だ

より」が第３３回町村議会全国コンクールにて奨励賞 編集・デザイン部門賞を受賞しました。

　その後、５件の議案を可決しました。宣言では、群馬県の町村議会として、人口減少や議員

の成り手不足等の問題を解決するため、二元代表制の真髄である「チーム議会」を実現し、住

民の幸福度をさらに高める政策を提案しながら、町づくり・村づくりに全力で邁進することを

誓い、政府および国会議員各位に、地方交付税の法定率の引き下げや東京一極集中の是正、多

様な人材を確保するための環境整備等７項目の実現を図るよう要請する決議を行いました。

　榛東村議会の議会だよりが、全国コンクールで表彰されたのは初めてになります。これは、

これまで議会広報常任委員会にて議会だよりの調査研究を行い、意見を出し合いながら改善し

てきた積み重ねの結果だと思います。これから

も読みやすく、わかりやすい議会だよりとなる

よう発行責任者として委員の皆様と努力してい

きます。　　　　　　　　　　　　（南　千晴）

これからもより良い「議会だより」目指して努力します！！
これからもより良い「議会だより」目指して努力します！！

群馬県町村議会議長会  中澤会長より伝達
群馬県町村議会議長会  中澤会長より伝達



しんとうむら
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